



AVIS D'ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ANNUELLE

et

APPEL DE MISES EN CANDIDATURES

Nous tiendrons notre assemblée générale annuelle le **mardi 25 novembre 2025 à 15h** sur place au Centre Communautaire, dans la salle Banquet.

Lors de cette assemblée, vous aurez l'occasion d'examiner les finances de 2024-2025 et d'approuver le budget annuel pour 2025-2026. Vous y entendrez un rapport sur les activités du Club.

De plus, nous tiendrons les élections pour le Conseil d'administration. Les postes à combler cette année sont ceux de Président(e) (mandat de 2 ans), secrétaire (mandat de 2 ans), ainsi que de 2 directeurs (mandats de 2 ans).

Nous vous encourageons à vous impliquer davantage dans votre Club en vous présentant comme candidat à 1 de ces postes ou en appuyant un candidat. Depuis plus de 25 ans, le Conseil d'administration (CA) a toujours été un pilier essentiel de la gouvernance du Club. Le rôle des membres du CA est de contribuer au développement du Club et à la poursuite de sa mission.

La mission du Club des aînés DDO est d'offrir un programme de loisirs dynamique et agréable qui favorise le bien-être physique, social et intellectuel des aînés.

La procédure de nomination des candidats: Les membres réguliers sont invités à indiquer leur intérêt à devenir candidat en remplissant le formulaire de candidature, disponible au bureau d'inscription durant les heures d'ouverture. Une fois rempli et signé, déposez-le au même bureau à l'attention de la directrice générale. Seuls les membres résidents de DDO peuvent présenter leur candidature. Vous serez ensuite contacté par un membre du comité de nomination qui validera votre candidature et répondra à vos éventuelles questions. Vous avez jusqu'au **24 octobre 2025 à midi** pour présenter votre candidature. Les membres du Comité de nomination sont : Carolyn Martella, Linda Di Fabio et Alexandra Kwizak.

Si vous désirez plus d'informations sur le Conseil d'administration et son fonctionnement, vous pouvez nous contacter à l'adresse courriel ddoclub55@ddo.qc.ca ou nous appeler au 514-684-1013.

Vous pourrez vous procurer les documents pour l'assemblée, soit le rapport financier et le procès-verbal de 2024 au bureau dès lundi le 17 novembre.

Nous espérons vous voir en grand nombre à la Salle Banquet le 25 novembre 2025 !

Il y aura des rafraichissements!



NOTICE OF ANNUAL GENERAL MEETING and CALL FOR NOMINATIONS

We will hold our Annual General Meeting on **Tuesday, November 25, 2025, at 3 pm** onsite at the Community Centre, Banquet hall.

At this meeting you will have the opportunity to review the finances from 2024-2025 and to approve the annual budget for 2025-2026. You will hear a report on the Club's activities.

In addition, we will hold an election for the Board of Directors. The positions up for election this year are the President (2-year term), the Secretary (2-year term), as well as two Directors (2-year terms).

We encourage you to consider getting more involved in your Club by presenting yourself as a candidate or support a candidate. For over 25 years, the Board of Directors has always been a cornerstone of the Club's governance. The role of the board members is to contribute to the Club's development and pursuit of its mission.

The Dollard-des-Ormeaux Seniors Club's mission is to offer a dynamic and enjoyable leisure program which promotes the physical, social, and intellectual well-being of seniors.

The procedure for nominating candidates: Regular Members are invited to indicate their interest in becoming a candidate by filling the Nomination Form that can be found in the Registration Office during opening hours. Once the form is filled and signed, deposit it at the same office to the attention of the Managing Director. Only members who are residents of DDO are allowed to present their candidacy. You will then be contacted by a member of the Nominating Committee who will validate your candidacy and answer any questions. You have until **October 24, 2025 at 12 pm** to submit your nomination. The members of the Nomination Committee are : Carolyn Martella, Linda Di Fabio and Alexandra Kwizak.

If you would like more information about the Board of Directors and how it functions, you are welcome to contact us by email at ddoclub55@ddo.qc.ca, call us at 514-684-1013.

You can obtain the documents for the meeting, including the financial report and the 2024 minutes, at the office starting Monday, November 17

We look forward to seeing you at the Banquet Hall in the Cultural Centre on November 25, 2025 !

Refreshments will be served!